

『みんなの笑顔のために』

みんなの笑顔がかがやく菊水小学校

本年度、新しく5名の教職員が赴任し、新体制で令和5年度がスタートしました。(裏面に職員写真を載せています。)本年度の新入児童は30名で例年より少なく、1年生のみ1クラスとなりました。全校児童は277名です。

今年も、「みんなの笑顔のために」(子供たちや教職員、保護者、地域のみなさんの笑顔のために)【目的】、「命を大切に、人を大切に、心を大切に、物を大切にできる笑顔輝く子ども」の育成【目標】を目指して、教育活動を推進していく覚悟です。本年度も、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



4月10日(月)の始業式でこんな話をしました。

いよいよ新しい年度がスタートしました。6年生が卒業してすこしさびしい思いをしていましたが、今日みんなの元気な姿を見て、よしがんばるぞという気持ちになりました。

さて、ここで問題です。校長先生が書いている学校だよりのタイトルは何でしょう?

「みんなの笑顔のために」です。菊水小学校のみなさんが「みんなの笑顔のために」行動できる人になってほしいと思って学校だよりのタイトルにしています。

実は、先月本当に先生が笑顔になるようなうれしいことがあったのです。

3月、卒業した6年生が家庭科の調理実習で料理を作りました。それを校長室に持ってきてくれたのです。当然それもうれしかったけど、それだけで笑顔になったわけではありません。

6年生がつくってくれた料理を全部おいしく食べた後、お皿をきれいに洗って家庭科室に返しに行こうとしていたのです。その時、ちょうど一人の6年生の男の子と出会いました。先生が「とてもおいしかった。ありがとう。」とお礼をいうと、「校長先生、そのお皿、自分が家庭科室に返してきます。」と私からお皿を受け取り、返しに行ってくれたのです。その男の子は、自分が食べたお皿ではないのに、私にかわって返しに行ってくれたのです。先生は、その男の子の自分のためだけでなく、自分以外の誰かのために行動できる姿にとっても感動しました。そして自然と笑顔になりました。



今年も、菊水小学校がそんなみんなの笑顔をたくさん見ることができたらどんなにすてきだろうと思っています。また、体育館前の花壇の看板を卒業生が塗りなおしてくれました。そこには、「笑顔の花を咲かせよう」と書いてあります。

令和5年度もたくさんの笑顔の花を咲かすことができるように、みんなで頑張っていきましょう。

明日の授業参観 お世話になります。 4月15日(土)

※「授業参観・PTA総会・学級懇談会のお知らせ」プリントを配布していましたが、都合により下記の通り開催時刻を変更させていただいています。直前の変となりで大変申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。

- 授業参観 14:15~15:00 (45分)
- PTA総会(zoom) 15:10~15:40 (30分)
- 学級懇談会 15:40~16:05 (45分)
- 専門部会(各部ごと) 16:20~16:50 (30分)

